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CDU-Fraktion im Rat der Stadt  –  52058 Aachen 

CDU 23.004 

Aachen, den 25.01.2023 

RATSANTRAG 

Sichere Perspektiven für die Kinder- und Jugendarbeit in der Energiekrise 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Aachen beantragt im Rat der Stadt Aachen folgenden 

Beschluss zu fassen: 

Die Verwaltung wird beauftragt, Förderrichtlinien für ein Energiekostenzuschussfonds zu-

gunsten von in der Aachener Kinder- und Jugendarbeit tätigen Einrichtungen zu erarbeiten 

und dem Kinder- und Jugendausschuss vorzustellen.  

Begründung  

Die in Aachen tätigen Einrichtungen der Kinder- und Jugendarbeit wie beispielsweise die 

Offenen Türen leisten einen herausragenden Beitrag für das Zusammenleben in unserer 

Stadt. Sie bieten Kindern und Jugendlichen, die aus schwierigen familiären Verhältnissen 

stammen, eine Anlaufstelle und schaffen damit Entwicklungsperspektiven. Deshalb gilt es 

ihre Arbeit zu erhalten und weiter zu stärken.  

Die steigenden Energiepreise stellen die Einrichtungen vor große Herausforderungen. Sie 

arbeiten nicht gewinnorientiert. Rücklagen in nennenswerter Höhe sind oftmals nicht vor-

handen. Die Energiekrise droht somit zu einer Krise der Kinder- und Jugendarbeit zu werden.  

Deshalb spricht die CDU-Fraktion dafür aus, einen Energiekostenzuschussfonds für die in 

der Kinder- und Jugendarbeit tätigen Einrichtungen aufzulegen. Damit sollen die auf die im 
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Zuge der Energiekrise entstandenen Kostensteigerungen abgefedert werden. In den zu er-

arbeitenden Förderichlinien sollen die tatsächlichen Kostensteigerungen und damit der re-

ale Bedarf als Maß für das Ob und die Höhe der Auszahlung zu Grunde gelegt werden. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Iris Lürken  
Fraktionsvorsitzende  


